

ANFRAGE FDP-OR-Fraktion vom 06.02.2015 eingegangen am 07.02.2015	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 18.03.2015 öffentlich Dezernat 1
Sachstand Finanzamt Durlach		

In der Öffentlichkeit sind Überlegungen des Landes bekannt geworden, das Finanzamt Durlach nach Karlsruhe zu verlegen.

Das Finanzamtsgebäude wurde am Schlossgarten auf dem Gelände des abgerissenen Marstalls errichtet. Diese bevorzugte Lage am Rande des Schlossgartens und zentral in Durlach erfordert frühzeitige Überlegungen, was mit dem Gebäude passiert, wenn der Umzug des Finanzamtes kommt.

Wir stellen deshalb folgende Fragen:

- 1. Wie konkret sind die Überlegungen, das Durlacher Finanzamt zu verlagern?**
 - 2. Was könnte mit dem dann freigewordenen Gebäude passieren?**
- Nutzung durch das Land? Durch die Stadt? Nutzung für Durlacher Bedürfnisse (z. B. Bildung, Freizeit, Kultur)?**

Gez.: Dipl.-Ing. Günther Malisius, Dr. Angelika Fink-Sontag,